
令和 5年 6月 18 日 18 時開催

箕面小タウンミーティング 事後アンケート に対する回答

※内容を「①すぐできるもの」「②時間がかかるもの」「③できないもの」に分類し、「分

類」欄に①～③の番号を記入してください。

No. 内容 分類 回答

1 ゆずるタクシーを減らすと

聞いています。今でも予約を

とりにくい状況なので、減ら

すのは、やめてほしい。

また、車イスユーザー限定で

はなく車イスユーザー以外

の障害者や高齢者も使用で

きるようにしてください。

② 【健康福祉部 健康福祉政策室】

ゆずるタクシーの運行については、関係団体

等のご意見も伺いながら、事業のあり方を検討

しているところです。ご意見についても庁内で

共有の上、オレンジゆずるタクシーの利用状況

や収支等の検証結果も踏まえて、引き続き移動

困難者への移動支援策を検討していきます。

2 障害者が差別されることな

く暮らせる箕面であってほ

しいです。

② 【健康福祉部 障害福祉室】

箕面市では、障害の有無、年齢、性別等に関

わりなく、全ての人が社会の構成員として尊重

され、地域の中で共に等しく暮らしていくこと

のできる社会が当たり前の社会であるという、

「ノーマライゼーション」の考え方に基づき、

各種施策を進めています。引き続き、周知啓発

に取り組んでいきます。

3 ゆずるタクシーについて、12

台を 3台にする。車椅子の人

だけを対象にすると聞いた

が高齢の足腰の弱った人が

乗れなくなることは日本一

やさしい街づくりに逆行す

る

足の弱い高齢者、歩けるが障

害（知的）の人切り捨てるの

ですか

日本一親切でやさしい街づ

くりをやってください。

② 【健康福祉部 健康福祉政策室】

事業内容については、これまでいただいたご

意見や、オレンジゆずるタクシーの利用状況、

収支等の検証結果等を基に、オレンジゆずるタ

クシーの活用も含めて移動困難者への移動支

援策を総合的に検討していきます。

4 道路の段差について、歩道は

ほとんど段差があります。な

らしてほしい。

② 【みどりまちづくり部 道路管理室】

道路の段差につきましては、現地調査を行

い、対応を検討しています。対象箇所について

道路管理室までご連絡いただきましたら、現地

調査等を実施し対応を検討します。

5 イスの設置はありがとうご

ざいます。（検討してくださ

- ご意見のみ



り）実際に歩いてみてくださ

い。

6 北急が完成したらその分の

予算、＋αの税収があると思

うので給食費の無償化など、

子育ての負担軽減の検討を

お願いします。

- 【総務部 財政経営室】

北大阪急行線延伸整備にかかる市負担分（約

280 億円）については、ボートレース事業の収

益金で賄うこととしています。なお、延伸線の

完成後も、市立病院の移転建替などが予定され

ており、ボートレースの収益金は、こういった

豊かな市民生活につながる施設の整備への活

用を検討しています。

延伸により、人口や事業所の増加が期待さ

れ、税収増加も見込まれますが、一方で、行政

運営コスト（例：ごみ収集や学校、子育て施設

の運営など）も必要となります。

そのため、給食費無償化に限らず、子育てに

かかる負担軽減策については、国の少子化対策

の動向などもみながら、税収増加と行政運営コ

ストの両方の影響を見極め、市としてできるこ

とを引き続き検討していきます。

7 百楽荘地区には、公園、広場

がありません。

公園又は防災公園を作りた

いです。防災センターが欲し

い。

③ 【みどりまちづくり部 公園緑地室】

【総務部 市民安全政策室

公園は、法令上一定の誘致距離の範囲内に 1

ヶ所設置することが定められていますが、百楽

荘地区においては法令に基づき、概ね整備して

いますので、新たに公園を整備する予定はあり

ません。

百楽荘には避難所である箕面小学校があり

ますので、災害時には箕面小学校に避難してく

ださい。また、近くでは牧落公園に地域防災ス

テーションが設置されていますので、災害時の

活動拠点としてご活用いただけます。

8 市民病院について 現在の

医師、看護師、管理栄養士な

ど市民病院の現在の職員の

方々は他病院のスタッフに

比べても最高の人達ですが、

指定管理（民間委託）に変更

となりますが処遇が変わり

今の良さが無くなるのでは

と危惧している。

現在、医師、看護師も悶々と

働かれている。人も大切にし

① 【市立病院 新市立病院整備室】

指定管理になっても、市が設置する公立病院

であることに変わりありませんが、処遇の変化

に対する職員の不安を少しでも払拭し、指定管

理開始後の医療提供体制の確保に努めること

も重要であると認識しています。これまでも、

職員に対しては、あらゆる機会を捉えて、最新

の検討状況や雇用確保策等を情報提供すると

ともに、個別の質問・相談に応じていますが、

今後も引き続き丁寧に対応していきます。



て頂ければと。

9 どうして中央公民館、サンプ

ラを使わないの？

足場が悪い。

－ 【市民部 市民サービス政策室】

今回のタウンミーティングについては、小学

校区ごとの開催のため、地域コミュニティ振興

を目的としたコミュニティセンターを会場と

したものです。ご不便にもかかわらず、参加い

ただきありがとうございました。

開催に当たっては、様々な地域に居住の皆様

に参加いただけるよう、毎年度、開催趣旨や地

理的条件等を勘案して会場を設定しています

が、いただいたご意見を踏まえて、会場のバリ

アフリーも考慮して選定するよう留意します。

なお、今後コミュニティセンターで開催する場

合には、職員がお手伝いする等少しでもご不便

を減らせるように工夫します。

10 新鉄道の運賃は？ ① 【地域創造部 鉄道延伸室】

北大阪急行延伸線の運賃は、例えば箕面萱野

駅から千里中央駅までは 190 円、新大阪駅まで

は 430 円、梅田駅までは 480 円となっていま

す。詳細は、北大阪急行電鉄（株）ホームペー

ジに掲載の「北大阪急行電鉄南北線延伸線の運

賃認可について」をご覧下さい。

https://www.kita-

kyu.co.jp/news/detail/614


